



| ¿SERÁ? |

Fue a Querétaro

Dicen que por si quedaba alguna duda, el secretario de Gobernación **Adán Augusto López** sí fue a Querétaro, y para muestra un video en el que resaltó la cordialidad entre él y el gobernador **Mauricio Kuri**. “Todo por Querétaro” afirmó el tabasqueño... Ayer, el titular de **Segob** acudiría a **Zacatecas**, pero canceló de último momento y se encaminó a tierras queretanas; también fue a **Aguas-calientes** donde dijo que esta entidad es la más segura del país. ¿Será?

Reto comercial

Se realizó ayer la primera reunión entre **Katherine Tai**, representante Comercial de **Estados Unidos** y la secretaria **Raquel Buenrostro**, nos dicen que fue el debut del equipo negociador mexicano y en la reunión ambas partes se comprometieron a continuar las consultas y habilitar los grupos de trabajo entre ambos países, privilegiando el **diálogo** continuo. Sin duda empieza un reto importante para la administración morenista. ¿Será?

Alerta electoral

Quien visitó nuevamente el **Senado** fue el dirigente nacional de **Morena**, **Mario Delgado**, pero ahora no vio a **Ricardo Monreal**, sino que junto con **Horacio Duarte** se reunió con la senadora y virtual candidata al gobierno del Estado de México **Delfina Gómez**. Nos dicen que por tener una reunión en un edificio de gobierno para hablar de temas electorales, los **morenistas** podrían estar haciendo un uso indebido de recursos públicos para fines electorales ¿Será?

Cada vez más solo

Quien pareciera cada vez más acorralado es el alcalde de **Miguel Hidalgo**, **Mauricio Tabe**, ayer tuvo una reunión con personal de **confianza** y cuadros **políticos**, a quienes regañó porque su administración no ha logrado dar los resultados adecuados. Tras lo cual los llamó a cerrar filas y llenar todas las colonias de propaganda sobre su **informe** de Gobierno. Dicen que si la tropa es indisciplinada, la culpa es del **comandante**... Y aquí no hay comandante, pero sí alcalde. ¿Será?

Conocedores del tema

Finalmente el **Senado** sí aprobó la iniciativa de “**vacaciones dignas**”, aunque no fue de las primeras iniciativas anotadas en el orden del día y la noche del miércoles algunos dudaban de que fuera discutida, ahora el balón está en la cancha de la **Cámara de Diputados**, por cierto, unos especialistas en eso de tomar vacaciones... ¿Será?